

SEGUNDA VUELTA

Exigen reporte sobre mantenimiento al Metro

Por Luis Muñoz

El Coordinador del GPPAN, Federico Döring Casar, solicitó al director del Metro, Guillermo Calderón, un informe estructural, presupuestal y humano sobre el concepto de mantenimiento que ha recibido el Sistema en los primeros seis meses del año.

“Han sido meses de preocupación para el usuario por la negligencia de Morena en el mantenimiento al STC. “Calderón es un funcionario que le ha quedado mucho a deber a la administración pública”, dijo el panista, quien señaló que esta legislatura cerrará con “cero informes” del Metro. Calderón en ningún momento respondió a los diputados que le exigían rendir cuentas.

Después, Döring recordó que “a Morena se le cayó la Línea 12, hubo choque de trenes y se incendió el centro de mando (conocido como PCC); pese a todo eso, los funcionarios del Metro gozaron de impunidad protegidos por su jefa Florencia Serranía”, ex directora del STC.

Guillermo Huerta Ling, legislador federal del PAN, destacó que en el Metro si hay presupuesto, ingeniería civil preparada, pero no refacciones, ni voluntad para invertir.

Es evidente la negligencia y mal servicio al usuario, por eso vamos a revisar las finanzas del subterráneo de las últimas fechas para presentar las denuncias correspondientes y se finquen responsabilidades a quienes resulten responsables”.

Además, el diputado federal demandó conocer los esquemas de atención a riesgos y las actualizaciones que ha tenido el Metro en materia de protección civil y para salvar vidas.

“Confiamos en que el cambio de administración llegue un nuevo director o directora que no tenga intereses, ni sea corrupto y conozca el funcionamiento del Sistema”. Döring y Huerta precisaron que hoy en día la Ciudad de México reclama un sistema de

transporte de calidad.

INJERENCIA DE ZAMBRANO EN EL PRD
Nora Arias acusa de injerencista a uno de los chuchos, a Jesús Zambrano, a quién la dirigente del sol azteca en la ciudad de México señala de “sepultar” al PRD. “Y eso no lo permitiremos”, advierte.

Arias Contreras dijo que no conforme con “enterrar” al PRD a nivel nacional, Zambrano y Ángel Ávila (representante ante el Instituto Nacional Electoral) emprendieron una “chicanada” (sic) en contra del Sol Azteca en la capital.

Pero Nora Arias insistió en que no permitirán esa deleznable intromisión en el PRD capitalino.

En sus redes informó, además, que Carlos Estrada está convocando a Consejo Estatal, pese a haber renunciado a la presidencia de ese órgano partidista el pasado 9 de octubre de 2022. Adjuntó copia de la renuncia de Estrada:

“Por este medio le deseo informar que a partir de esta fecha vengo a presentar mi renuncia como presidente de la Mesa Directiva del Décimo Consejo Estatal del Partido de la Revolución Democrática en la Ciudad de México, por así responder a mis intereses.

“Mi trabajo partidario lo continuaré (sic) en otro espacio, donde contribuiré con las mejores decisiones para beneficio y resolución de las problemáticas que tiene esta Ciudad, la ciudad de las libertades democráticas”, etc., etc., etc.

DESPOJAN DE SU PROPIEDAD A VECINO

Los impartidores de justicia no siempre se han distinguido por su actuación honesta y en muchas ocasiones, por unos cuantos pesos son capaces de torcer la ley para inclinar la balanza de un lado u otro.

Lo anterior viene a colación porque recientemente en el municipio de Chalco, Estado de México, se cometió un atropello más.

El agente del Ministerio Público del tercer turno, José de Jesús Díaz Garrido, en contubernio con su colega, la MP Paola Alejandra Palacios Rodríguez, quieren despojar de un predio a Trinidad de Jesús Morales.

De acuerdo a lo informado, se trata de una disputa familiar derivada de una herencia. El legítimo propietario del predio, aseguran, es Trinidad, quien cuenta con documentos legales, pero su hermano Pedro (de los mismos apellidos) pretende quitárselo con la ayuda del MP.

IECM TRANSPARENTE SU ACTUACIÓN

El Instituto Electoral de la Ciudad de México transparente su actuación, orienta e informa en redes sociales.

La ciudadanía puede conocer su labor, revisar sus disposiciones, recibir información y obtener orientación sobre acciones y actividades en torno a temas electorales, participación ciudadana y educación cívica. El IECM resaltó que tiene presencia en Facebook, X, Instagram, YouTube y TikTok, y durante el primer semestre de 2024 incrementó la cantidad de personas seguidoras en un 21%, al pasar de 128 764 en enero a 155 197 en junio. Informó que durante el reciente proceso electoral, más de 8 millones de personas siguieron los debates a través de las redes sociales del IECM, y X fue la plataforma preferida por los internautas para ver los debates en vivo. En su canal oficial de YouTube, www.youtube.com/@InstitutoElectoralDF, el IECM tiene 3 665 videos entre los que destacan los cortos ganadores de las seis ediciones del concurso Vota Film Fest, en el que la ciudadanía expresa su visión de la democracia, la importancia del voto o la participación de quienes integran una comunidad en la toma de decisiones.

Im0007tri@yahoo.com.mx

